

## Ausbildungsmesse „Hand Drauf“

Die Ausbildungsmesse „Hand Drauf“ bietet am 18. Juni in der Zeit von 11 bis 15 Uhr allen interessierten Schulabgängerinnen und Schulabgängern nochmals die Möglichkeit kurz vor Abschluss der Schulzeit die Weichen für die Zukunft zu stellen. Ohne vorherige Terminabsprache können sich die jungen Leute über Duisburger Berufsschulen, freie Lehrstellen bis hin zum Studium an zahlreichen Ständen auf dem König-Heinrich-Platz in der Innenstadt informieren.

Mit von der Partie sind unter anderem Angebote von der Stadt Duisburg, der Duisburger Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft mbH, dem Sana Klinikum Duisburg, der Lidl Vertriebs-GmbH & Co. KG, der Köppen GmbH, der Kreishandwerkerschaft und verschiedener Duisburger Berufskollegs.

Die Messe wird von der Kommunalen Koordinierungsstelle „Kein Abschluss ohne Anschluss“ der Stadt Duisburg organisiert.

Gabi Priem

### Hinweis an die Redaktionen:

Sie sind herzlich eingeladen, an der Aktion teilzunehmen und darüber zu berichten. Um 11 Uhr eröffnet Ralph Kalveram, Amtsleiter Amt für Schulische Bildung, die Messe. Ebenfalls dabei sind Janine Peters, Leiterin Ausbildungsmarkt/Fachkräfte der IHK Duisburg, Marcus Zimmermann, Vorsitzender der Geschäftsführung der Agentur für Arbeit und Damian Janik, operativer Geschäftsführer der Agentur für Arbeit.

Stadt Duisburg  
Der Oberbürgermeister  
Amt für Kommunikation  
Pressestelle

Burgplatz 19  
47051 Duisburg

0203 283 -2197  
kommunikation@stadt-duisburg.de

duisburg.de



Kontakt

0203 283  
Anja Kopka (Ltg.) -4442  
Jörn Esser (stellv. Ltg.) -2002  
Svenja Black -4743  
Maximilian Böttner -4140  
Falko Firlus -7343  
Sebastian Hiedels -2817  
Peter Hilbrands -3109  
Gabi Priem -2820  
Susanne Stölting -2323  
Malte Werning -5845